
 

 

            

 

 

Horaires d’ouverture - Bureau d’Accueil d’Auffay 

27, place de la République  

Tél. : 02.35.34.13.26 - tourisme-auffay@terroirdecaux.fr 
www.quibervillesurmer-auffay-tourisme.com 

 

Basse saison – Janvier à Mars Octobre à Décembre 
Mardi et Vendredi  

de 10h à 12h30 et de 14h à 17h30 
Fermé les jours fériés 

  

 

Moyenne saison – Avril et Mai 
Mardi, Vendredi et Samedi  

de 9h30 à 12h30 et de 14h à 17h30 
Fermé les jours fériés 

  

OFFICE DE TOURISME  

TERROIR DE CAUX 
 

 



 

 

 

Juin et deuxième quinzaine de Septembre 
Du Lundi au Samedi 

de 9h30 à 12h30 et de 14h à 18h 
 

  

 
Juillet à mi-Septembre 

Du Lundi au Samedi 
de 9h30 à 12h30 et de 14h à 18h 

 

  

Le Dimanche et les Jours Fériés 
de 9h30 à 12h30  
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Poursuivez votre découverte du Terroir de Caux côté mer ! 
Bureau d’Accueil de Quiberville sur Mer (A 35 kms sur le littoral) 

12 rue de la Saâne - 76860 
Tél. : 02.35.04.08.32 - tourisme-quiberville@terroirdecaux.fr 

 
 

 
Siège social : 11 route de Dieppe  76 730 Bacqueville-en-caux   

Tél. : 02.35.85 46 69 - tourisme@terroirdecaux.fr 
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